

Guayaquil,
sábado 24
de noviembre
de 2018



El estreno de
WIFI RALPH en cines

¿Es vulnerable el
ÁGUILA CALVA?

EL UNIVERSO
MiMUNDO

¡Sé genial! Un festival de ciencia



Para la familia

Hoy puedes aprender sobre ciencia, tecnología, ingeniería, arte y diseño, y lo más importante es que no lo verás: lo harás tú mismo.

Este es el tercer año en que el Festival Familiar de Ciencia y Tecnología Sé Genial, de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) y ¡Ajá! Parque de la Ciencia, se realiza en la explanada del MAAC, en Malecón 2000.

Cada actividad está enfocada a que tú aprendas la ciencia que hay detrás de los fenómenos naturales,

por ejemplo, al interactuar con un simulador de tsunamis y con réplicas de los volcanes Cotopaxi y Sierra Negra.

Solo te contamos dos hasta ahora, pero continúa porque son en total 60 exhibiciones interactivas que te

permitirán ser parte de los procesos químicos, físicos, biológicos y de ingeniería.

Además, verás conferencias divertidas sobre la impresión 3D, la cultura DIY (hazlo tú mismo) y también charlas

sobre programación.

Interactuarás con robots y entenderás cómo se construyen y operan. Verás desde lucha de robots hasta drones de diferentes tipos. ¡Los niños se han vuelto unos expertos en crear y tú puedes ser uno de ellos!

¿Cuándo ir?

Hoy, de 09:00 a 18:30.
La entrada es libre.

¿Quieres saber más?

Visita www.segenial.ec.

¡El parque de la ciencia!

El parque ¡Ajá! es un semillero de la Espol que permite que los niños aprendan a hacer experimentos con materiales sencillos. Si te equivocas, no pasa nada, vuelves a intentarlo y aprendes cómo resolver el problema. Hay una sala interactiva que abre de martes a viernes, y también visitas itinerantes para tu escuela. Puedes inscribirte para asistir a este espacio, que está en el Campus Prosperina, llenando un formulario muy sencillo que encuentras en <http://aja.espol.edu.ec>.

